

Ce qui m'a rendue heureuse, c'est un âne que j'ai découvert en train de manger des fleurs dans de jolis pots. Il semble qu'il soit très heureux d'être libre comme tout le monde ! A qui appartient-il ? Personne. J'ai l'impression qu'il s'enfuit. Ses gros yeux brillants me regardent avec calme. Je l'ai pris en photo. Il s'en fiche de mon appareil photo. Il est très heureux de bouffer sans cesser. Je l'ai guidé chez une voisine. Ce n'est pas grave qu'il ait mangé presque toutes les fleurs des jolis pots !!! Pas grave !!! Quand même je suis très heureuse d'avoir réussi à caresser un âne. Je n'ai plus peur !!!